

ゆうづら だより

【第二五五号】

令和四年十月一日発行

899-2431
鹿児島県日置市東市来町
美山1481番地1
友愛学園
☎ 099-274-2912
fax 099-274-9571

秋の運動会・体育祭 特集



九月十一日、東市来中学校の体育大会が開催されました。今年も新型コロナウイルスの影響を考慮して午前中のみの開催となりましたが、みんな楽しく参加していました。特に応援団に入っていた一年生のY君と三年生のY君は、日頃の練習の成果もしっかりと出せていたと思います。だれもが全ての種目を全力で取り組む姿がとても頼もしく、そしてかつよかった一日でした。競技数がいつもより少なく寂しいのかなと思って応援に行きましたが、とても濃く思い出に残る体育大会になったのではないかと思います。

☆初めての体育祭は緊張よりも楽しかったです。

一年 M・Mさん

☆初めての体育祭で緊張しましたが、優勝できて嬉しかったです。来年も優勝したいです。

一年 S・Mくん

九月十日 川内商工高校の体育祭が開催されました。保護者の応援も限られ生徒のみで開催されました。

☆高校生活最後の体育祭でした。半日での開催で少しさびしかったです。いい思い出になりました。

三年 R・Mくん

九月二十五日、暑さがまだ残る秋空の下、美山小学校大運動会が開催されました。前日は先生方やPTAのみなさんと共に台風一過の校庭掃除。綺麗なグラウ

ンドで運動会を迎えることができました。

子ども達は、みんな一生懸命頑張りました。今回の紅組応援団長を務めたH君は、懸命に声を出して全力で応援していました。また白組も今流行っている『きつねダンス』を踊り、運動会を楽しく盛り上げてくれました。今年もコロナ禍の影響により午前中だけの開催となりましたが、どの種目でも、だれもが水筒の水が無くなるくらいに、応援や競技に頑張っていました。今年は僅差で紅組が優勝しましたが、両組とも精一杯、みんなが最後まで頑張った一日でした。



☆六年生最後の運動会で、応援団長として練習通りに全力で取り組んで優勝できたのが良かったです。良い思い出になりました。

六年 H・Yくん



☆初めての運動会でした。リレーとダンスが楽しかったです。優勝できなくてとても残念でした。二年生になってまた頑張ります。

一年 R・Mくん

職場体験を通して

中学三年生の職場体験が九月二十七日より三日間ありました。三日間ではありますが、普段学校で学ぶことのできない貴重な体験をすることができたようです。

☆保育園での職場体験を通して、やってみて保育士の仕事がどれだけ大変かということを知りました。職場体験で学んだことを、これからの生活に活かしていきたいと思えます。本当にありがとうございました。

いました。

三年 K・Rさん

☆三日間の職場体験を通して、大人になったら働くことは毎日大変なんだなと感じました。車の整備はどんなことをしているのか、車検場に連れて行ってもらうのかなどの経験をさせて頂きました。僕は、高校生になったらガソリンスタンドでアルバイトしてみたいと思いました。働くことの楽しさや面白さをたくさん感じることが出来とても充実した三日間でした。



大変お世話になりました。ありがとうございました。

三年 Y・Hくん

保護者・来園者の方へのお願い

二期は、学校行事も多く、子ども達も多くのお事を学び体験する機会が多くなります。コロナの影響を考えながら行事が行われます。学園でもまたホーム活動をはじめ可能な活動には取り組んでいく予定です。



これからも子ども達の安心・安全を守るため、来園される際は、必ず事前に連絡をお願いします。また、来園時にはマスクの着用、消毒や検温へのご協力をお願いします。ご不明な点は職員にお尋ねください。

10月1日児童数35名

	(女子)	(男子)
幼児	3名	2名
小学生	6名	9名
中学生	4名	4名
高校生	4名	3名
小計	17名	18名

10月の行事予定

- 2日 幼 運動会
- 3日 支援校 後期始業式
- 8日 小・中 土曜授業
- 10日 スポーツの日
- 12日 中 地区新人戦
川商 中間考査
- 16日 玉山神社神輿
- 20日 小 脱穀
中 中間考査
- 23日 妙円寺詣り
- 26日 小5・6 修学旅行
- 28日 支援校 文化祭
川商 川商祭
中 ときわ祭